

Après 4 ans passé à la tête du club de basket antibois, Frédéric Jouve a quitté la présidence. Dans un communiqué le club explique ce départ inattendu par la volonté de Frédéric Jouve de "reprendre la carrière de dirigeant média qu'il avait interrompue pour se consacrer aux Sharks". Passé par Harvard Business School, Frédéric Jouve, 54 ans, ancien directeur des programmes de RTL, avait été nommé Directeur Général du club en février 2014, avec la volonté d'intégrer le club dans le monde économique de [SOPHIA ANTIPOLIS](#) / **T** : 04.89.87.70.00 et de toute la Côte d'Azur avec la création d'un business club et d'un incubateur de start-up, "Start up me".